

Inicio > Economía > Dólar comienza noviembre con el cierre más alto de 2024

Economía

Dólar comienza noviembre con el cierre más alto de 2024

Por **Economía** - 02/11/2024



Semana movida en dólar, peso colombiano y BVC.

El USDCOP terminó el día \$9,80 por encima del cierre del 31 de octubre (jueves). **El peso consolidó una tendencia alcista**, tal que el máximo del día viernes 01 de noviembre de 2024 fue \$4.439,88 y **finalizó en 4.433,30** (el cierre más alto de lo corrido del año.)

En EE.UU. se conoció que las nóminas no agrícolas aumentaron en 12.000 puestos de trabajo en octubre, ubicándose muy por debajo de lo esperado (113.000). Mientras tanto, la tasa de desempleo se mantuvo en 4,1%.

El mercado se encuentra a la expectativa por los resultados de las elecciones en EE.UU. y la decisión de la Reserva Federal que se conocerán la otra semana.

Mercado accionario con fuerte movida

Recibir boletín de noticias

Suscribirse



DONATE 





La Bolsa de Valores de Colombia (BVC) marca la historia del país.

En el periodo comprendido entre el 25 de octubre y el 1 de noviembre de 2024, el mercado accionario colombiano mostró variaciones notables en el desempeño de varias empresas.

Según los cálculos de Finxard, **PF Corficol y PF Grupo Arg se destacaron por sus significativos incrementos en el valor de sus acciones, con un crecimiento de 9,2% y 7,7% respectivamente**, liderando la lista de rendimientos positivos en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC).

En el top 5 de rendimientos también se encuentran CorficolCF, que subió un 5,0%, Conconcret con un 4,7%, y Grupo Argos con un 4,2%. Estas cifras reflejan un impulso en los sectores financieros y de construcción, lo que sugiere un interés renovado por parte de los inversionistas en estos segmentos del mercado.

Por otro lado, las empresas que experimentaron caídas significativas en este periodo incluyen **BBVA Colombia, que lidera las pérdidas con un -13,0%, seguida de Ecopetrol con un descenso del -4,5% e ISA con una caída del -3,1%.**

Estas disminuciones pueden deberse a factores externos o internos que afectaron la confianza de los inversionistas en estas acciones.

El comportamiento del mercado accionario colombiano en esta semana refleja tanto oportunidades como riesgos para los inversionistas.

Los sectores financiero y de construcción muestran señales de recuperación, mientras que las pérdidas en acciones clave como BBVA Colombia y **Ecopetrol** podrían estar vinculadas a incertidumbres en el sector energético y bancario.

Lea más: [Bancolombia impulsa sus acciones en la BVC con una reestructuración estratégica.](#)

TEMAS

Dólar

peso colombiano

Artículos relacionados

Más del autor



Peso colombiano alcanza su mayor desvalorización del año frente al dólar



La Bolsa de Valores de Colombia (BVC) subió con dólar al alza



Dólar cierra al alza esta semana, por encima de los \$4.200 pesos



Pluralidad Z | El medio de las nuevas generaciones, información con rigor. En la opción Sobre nosotros, encontrará nuestro equipo editorial, política de ética, política de correcciones e información sobre propiedad y financiación. El uso de este sitio web implica la aceptación de los [Términos y Condiciones](#) y [Políticas de privacidad](#) de Pluralidad Z.

Contáctanos: info@pluralidadz.com

